

Liebe Mitglieder, Förderer und Freunde des Vereins „Freunde helfen Freunden e.V.“,

für uns geht ein ereignisreiches und erfolgreiches Jahr zu Ende.

Die bevorstehenden Feiertage möchten wir nutzen, um uns bei Ihnen für Ihre tatkräftige Unterstützung herzlich zu bedanken!

Ihnen und Ihrer Familie wünschen wir ein frohes Weihnachtsfest, schöne Feiertage sowie einen guten Rutsch in ein gesundes, glückliches und erfolgreiches neues Jahr.

Wir freuen uns darauf, mit Ihnen zusammen auch in 2014 die Hilfe und Unterstützung für die ärmsten und benachteiligten Menschen in unseren Zielgebieten weiter fortsetzen zu können.

Unsere Schwerpunkte im Jahr 2014 werden Ausbildungsprojekte sein.

Die Vorstandschaft

FHF e.V.

Unsere Patienten aus 2013 bedanken sich



Susy



Alicia



São



Wilson

Dear members, sponsors and friends of the organization „Freunde helfen Freunden eV.“

A eventfully and successful year runs out.

We like to take the coming holydays to say thank you for your active support!

To you and your families we wish a merry Christmas, wonderful holidays in harmony and a happy and fulfilled new year.

We're looking forward to have your power and support also in the coming 2014. All our concerted activities shall help and support the poorest and underdogs people in our destination area.

Our main focus in 2014 will be for projects of educations, schoolings and trainings.

Die Vorstandschaft

FHF e.V.